



**C'est un fait rare dans le football africain. Alors que le phénomène de la binationalité continue d'affaiblir les équipes nationales africaines, le Mali et le Sénégal peuvent être fiers de deux footballeurs, Wilson Samake et Habib Diarra.**

Wilson Samake, footballeur de 19 ans évoluant au Stade Rennais, a refusé de rejoindre l'équipe nationale U20 de la France pour rejoindre les U23 du Mali, qui prendront la route du Japon lors de la prochaine trêve internationale.

De même, le milieu de terrain sénégalais du Racing Club de Strasbourg, Habib Diarra, âgé de 21 ans, attisait les convoitises. Pour la prochaine fenêtre FIFA du mois de mars, l'international espoir français a reçu une présélection d'Aliou Cissé, sélectionneur de l'équipe nationale du Sénégal, et celle de Thierry Henry, sélectionneur des espoirs de la France.

Mais, le milieu de terrain de Strasbourg a décliné l'appel de l'équipe de France espoir pour rejoindre les Lions de la Téranga, qui affrontent en amical le Gabon le 22 mars, puis le Bénin le 26 du même mois.

Il y a quelques semaines, Emerse Fae, sélectionneur des Éléphants de Côte d'Ivoire, exigeait déjà aux binationaux de respecter les sélections nationales africaines. Pour lui, il est hors de question qu'un joueur refuse de rejoindre son pays d'origine pour attendre d'être appelé par les

sélections nationales européennes et changer d'avis plus tard vers la fin de leur carrière lorsque leurs attentes n'ont pas été satisfaites.

De nombreux joueurs africains repoussent très souvent les convocations de leurs pays d'origine en avançant des raisons tirées par les cheveux, mais se précipitent à se rendre disponibles dès qu'ils sont appelés par les équipes nationales d'Europe. Beaucoup d'entre eux ont vu leur carrière internationale détruite à cause d'un seul match officiel joué en A avec les pays européens. Ainsi, le geste de ces deux talents qui ont refusé de rejoindre la France pour défendre les couleurs de leurs pays d'origine mérite d'être salué.